

Le stage « coup de boost en sciences et confiance en soi » pour des élèves de classes préparatoires scientifiques

L'Institut Polytechnique de Paris est pleinement engagé dans l'accompagnement d'élèves vers les filières scientifiques d'excellence, notamment par la mise en place d'initiatives destinées à des élèves en post-bac.



Première année :
25
élèves accompagnés

Prochaines éditions
100
élèves accompagnés

Le Centre Égalité des Chances d'IP Paris organise des **stages d'accompagnement à destination d'élèves boursiers scolarisés en première année de classe préparatoire scientifique** (filières MPSI, PCSI, MP2I, PTSI et TSI).

L'objectif est d'encourager ces élèves dans le début de leur expérience en classe préparatoire scientifique grâce à un **suivi renforcé**.

Pour cela, ils sont **accompagnés durant une semaine par des professeurs de classes préparatoires et des étudiants des écoles d'ingénieurs de l'Institut Polytechnique de Paris**. Le choix d'un **effectif réduit** durant le camp permet un **accompagnement personnalisé**, offrant la possibilité de perfectionner ses méthodes de travail, d'approfondir ses connaissances, de gagner en aisance et d'appréhender sereinement la suite de la classe préparatoire.

Prochaines éditions en octobre et février 2024 à :

- Clermont-Ferrand
- Montpellier
- Strasbourg

En partenariat avec



EN PARTENARIAT AVEC



Le cadre est motivant, les professeurs et étudiants sont rassurants. Nous sommes orientés et aidés, le gain de temps est considérable en plus d'obtenir beaucoup d'astuces très utiles. Nous avons aussi assisté à une introduction aux problèmes ouverts et à une présentation des écoles et des concours pour nous informer au mieux et nous donner confiance quant à la suite de nos études.

Soulaf, élève en CPGE scientifique dans l'académie de Lyon